

Von Trüffeln bis zu Schokoladenspezialitäten

Gaumenfreuden an der Champagnerstraße / Erst Süßes und dann ein Feinschmeckerabendessen



Emmanuel Briet betreibt mit großem Erfolg eine Chocolaterie in Epernay an der Champagnerstraße.

Die Region Champagne-Ardenne hat neben dem Champagner noch etliche Gaumenfreuden mehr zu bieten. Eine besondere Spezialität sind beispielsweise die Trüffel. Einer, der sich bestens damit auskennt, ist Benoit Jacquinet, der in dem Örtchen Matougues das Restaurant und Hotel „Auberge Des Moissons“ betreibt. Auf der Speisekarte seiner Lokalität stehen Feinschmeckerabendessen auf Trüffelbasis. Letztere müssen vom Inhaber nicht käuflich erworben werden, vielmehr gibt sich Jacquinet in seinem eigenen Wald unweit des Hotels auf der Suche nach der Spezialität. Hilfe bekommt er dabei immer von seinem Spürhund.

Wer auf Schokolade steht, ist bei Emmanuel Briet in Epernay an der Champagnerstraße goldrichtig. Der junge Mann betreibt dort mit großem Erfolg eine Chocolaterie. Dass der Franzose sein Handwerk versteht, beweist eine besondere Auszeichnung – nämlich die Ehrung mit vier „Tafeln“.



Auf Trüffelsuche begibt sich Auberge-Inhaber Benoit Jacquinet höchstpersönlich. Unterstützung bekommt er dabei nicht von einem Trüffelschwein, sondern von seinem Spürhund.